



# 大 樹

岩田小学校たより

No.20

令和4年1月7日

～志をもって 進んで考動する子～

明けましておめでとうございます。

3学期の初日は、冷たい雨空となりましたが、久しぶりに会う友達と楽しそうに会話する子どもたちの笑顔は、晴れやかでした。きっと、新年の抱負を胸に抱いて3学期をスタートしたことと思います。この思いを大切に、指導・支援できるよう努めます。

本年も、よろしくお願ひいたします。



## 令和3年度 3学期始業式 校長の話



新しい年、2022年（令和4年）になりました。

令和4年は「なにどし」ですか？ そうです、寅（とら）年ですね。

皆さんは、十二支の動物を全部言えますか？

トラはネコ科の動物で、黒と黄色の模様がきれいな大型動物です。寒い地域から熱帯まで広い地域の森やヤブの中などで生活していて、野生のトラの寿命は15年程度だといわれています。

トラを扱ったことわざにこんな言葉があります。

「トラは千里往って千里帰る」

トラは1日に千里（昔の中国で約400キロ）も離れた場所まで獲物を求めて移動しますが、親を待つ子どもたちを思い、その千里の道をふたたび帰ってくるそうで、自分の子どものことを大切に思う強い親の愛情を表したたとえです。



3学期は「花」のステージです。1年間で育てた力を大きく咲かせるときです。「花」のステージの合い言葉は、「感謝・希望」です。あと3か月で皆さんは一つ上の学年になります。6年生の皆さんはいよいよ岩田小から羽ばたきます。子どもを思うトラのたとえ話にもあるように、親への「感謝」はもちろんですが、これまでお世話になったたくさんの方々へ感謝の気持ちを「言葉」と「考動」で表しましょう。感謝の言葉としてどんな言葉が頭に浮かびますか？ 「ありがとう」

「希望」の気持ちを表す言葉はたくさんありますね。次の学年に向けて、あなたはどんな希望がありますか？また、「この一年、こんなことをがんばるぞ」という希望や「志」もみなさんの心の中にきっとあるにちがいありません。

みなさんのたくさんの感謝と希望が感じられる3学期になることを楽しみにしています。

## 代表児童のスピーチ

私が、今、頑張っていることは、あや跳びです。なぜ頑張っているかという、縄跳び大会であや跳びをやるからです。目標は10回跳ぶことです。 1年 内山 はる

ぼくが、今、頑張っていることは、そくしん跳びです。今20回跳べます。縄を速く回しすぎると、引っかかってしまうので、タイミングよく跳べるようにしたいです。それと、冬休みに九九があまりできなかつたので、3学期は、逆九九を間違えずに言えるように頑張りたいです。 2年 和賀 旭

ぼくが、3学期に頑張りたいことは縄跳びです。ぼくは、今まで縄跳び大会でトロフィーをもらったことがありません。ぼくの縄跳びの種目は、前回し跳びと前あや跳びなので、頑張って練習をして3年生でトロフィーをもらいたいです。 3年 青島 悠翔

ぼくが頑張っていることは、2つあります。

一つ目は、なわとび大会の練習です。ぼくは、1分間跳びのかけ足跳びと連続跳びの前二重跳びで参加します。ぼくは、前二重跳びが10回から15回しかできないので、昼休みに練習して、縄跳び大会では20回跳びたいです。

二つ目は、挨拶です。ぼくは、自分から挨拶するのが苦手です。特に、見守り隊の人たちには、自分から言えないです。なので、だれに対しても自分から言えるようになりたいです。この2つのことをこれからも頑張っていきたいです。 4年 松井 比呂

ぼくが頑張っていることは、習い事のキックボクシングです。週3回ジムに通って、走ったりスパーリングをしたり先輩にミット打ちをしてもらったりして、トレーニングを行っています。家でもお父さんと練習しています。まだ始めて一年も経っていないけど、中学生までにチャンピオンになるためにこれからも努力していきたいです。 5年 増田 悠也

私が頑張っていることは、2つあります。

一つ目は発表です。私は発表することが苦手です。けれど、発表すると友達のためにもなるし自分のためにもなります。3学期からは少しでも「間違いが宝になる授業」に近づけるように、頑張りたいです。

二つ目は、字を丁寧に書くことです。私は、いつも字を丁寧に書こうと意識しています。けれど、途中から面倒になって字を適当に書いてしまいます。これからは、字をゆっくり丁寧に書きたいです。3学期も卒業に向けていろいろなことにチャレンジしていきたいです。

6年 富田 帆香



